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Technical Instruction Sheet

Properties:
AKEMI BS 101 Repair Resin is a fast-hardening, liquid, two-component product on the basis of unsaturated polyester resins dissolved in styrene and a special adhesion promoter. The product is characterized by the following properties:
· flowable consistency, thus good perfusion
· fast hardening (30-40 minutes}
· very good adhesion, even to wood, stone and metals (iron, steel, aluminium) and al high temperatures (up to approx. 100s C)
· suitable for underfloor heating

· high mechanical strength

· resistant to water, petrol, mineral oils, diluted alkalis and acids.

Application areas:
AKEMI® BS 101 Repair Resin is used in industry and trades to close and friction-lock cracks and joints in screed flooring and concrete.

Instruction for use:
1. The surface it is lo be applied to must be dry and free of dust, grease, oil and antitack agents. If necessary, widen the cracks or use special screed repair braces.
2. 1-4 g of hardener paste are to be added to 100 g of resin (1 g of hardener corresponds to a length of approximately 4 - 5 cm of hardener paste when squeezed out of the tube),
3. Mix both components together thoroughly until a homogeneous colour is attained. The mixture remains workable for 4-14 minutes (at 20" C).
4. Fill AKEMI BS 101 Repair Resin into the cracks or joints in the screed flooring and level/smooth it off with a spatula. In order to improve the adhesion of further chemical building products on top of it (adhesives or levelling layers), dry silicious sand can be sprinkled on the surface of the resin before it hardens.
5. Further processing (application of adhesives or levelling layers) can take place after 60 minutes at the earliest.
6. Warmth accelerates and the cold delays hardening,
7. Tools can be cleaned with AKEMI Nitro-Dilution before the resin has hardened.
Special notices:
- In the event of larger cracks or joints, use BS 102 Repair Filler.

- To increase the strength of the connection, we recommend the use of special screed repair braces.

- Use AKEMI© "Liquid Glove" to protect your hands,
- If more than 4 % hardener is used, the quality of the bonding will be reduced.

- If less than 1 % hardener is used or temperatures are low (under 5° C), hardening will be delayed considerably.
- Resin which has already thickened or is in the process of jellifying should not be used.

- Metallic surfaces should be abraded and glued as soon as possible afterwards in order to avoid reduced adhesion.

- Bondings which are often exposed to damp and/Or frost arc only resistant up to a point.
- Resin which has already hardened can no longer be removed with solvents. This can only be achieved mechanically or by means of high temperatures (> 200' C).

- The hardened adhesive is not detrimental to health if the product is used properly.

	AKEMI®
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для ремонтных работ BS 101




Техническая инструкция:
Свойства:
 Смола AKEMI BS 101, предназначенная для ремонта, является быстротвердеющим, жидким двухкомпонентным продуктом  на основе ненасыщенных смол полиэстера, растворённых в стироле и специальном активаторе склеивания. Продукт обладает следующими свойствами:
-
жидкая консистенция, обеспечивающая хорошую перфузию 
-
быстрое застывание (30-40 минут)
-
очень хорошее прилипание, даже к дереву, камню и металлам (железо, сталь, алюминий) и устойчивость к высоким температурам  (до  100s C)
-
подходит для проходящих под полом систем обогрева
-
высокий уровень механической силы
-
устойчивость к воде, бензину, минеральным маслам, растворённым щелочам и кислотам.
Области применения:

Смола AKEMI® BS 101 используется в промышленности и  торговле для ремонта трещин фрикционных затворов и соединений напольных и бетонных покрытий. 
Инструкция по применению:
1. Поверхность, к которой будет применяться данный продукт, должна быть сухой и чистой, без следов пыли,  жира, масла, нефти и других загрязнителей. В случае необходимости, расширьте трещины или используйте специальные выравнивающие скобы для ремонта.
2. На 100 г смолы необходимо добавить 1-4 г отвердителя в виде пасты (1 г  отвердителя соответствует длине приблизительно в 4 - 5 см пасты, выдавливаемой из тюбика),
3. Соедините оба компонента и  тщательно перемешайте, чтобы получился однородный цвет. Смесь будет пригодна для применения в течение 4-14 минут (при темп. 20" C).
4. Залейте смолу AKEMI BS 101 в трещины или места соединений напольного покрытия  и выровняйте/отшлифуйте поверхность с помощью лопаточки. Чтобы улучшить прилипание дальнейших химических строительных изделий к этой поверхности (адгезивов или выравнивающих пластов), можно покрыть поверхность кремнеземным песком до того, как смола затвердеет. 
5. Дальнейшая обработка (применение адгезивов или выравнивающих пластов) может иметь место спустя минимум  60 минут.
6. Теплота ускоряет, а холод задерживает затвердение. 
7. Инструменты можно отмыть с помощью специального нитроглицеринового растворителя до того,       как смола затвердеет. 
Специальные указания:
- При наличии больших трещин или широких зазоров между соединениями, используйте наполнитель для ремонта BS 102.

- Чтобы увеличить силу притяжения, мы рекомендуем использование специальных скоб для ремонта.
- Для защиты рук используйте AKEMI© "Жидкая Перчатка".
- Если используется больше, чем 4 % отвердителя,  качество соединения будет ниже.
- Если используется меньше, чем 1 % отвердителя или температура слишком низкая (ниже 5  ° C), то отвердение будет происходить медленно. 
- Смола, которая уже загустела или находится в процессе превращения в желе, не должна использоваться.
- Металлические поверхности должны быть впоследствии отшлифованы и склеены как можно скорее, чтобы избежать слабого закрепления. 
- Соединения, которые часто подвергаются воздействию влаги и \ или мороза сохранятся недолго. 
- Смолу, которая уже затвердела, будет невозможно удалить с помощью растворителя. Этого можно будет добиться только механическим путём или с помощью высоких температур (> 200' C).
- Затвердевший адгезив  не вреден для здоровья, если продукт используется должным образом.

